

## COMUNICADO N ° 102

La Gerencia del Hospital Edgardo Rebagliati Martins de EsSalud pone en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

- La menor de iniciales M.G.C (3 meses) se encuentra hospitalizada en el Departamento de Medicina Pediátrica desde el viernes 23 de setiembre del presente año.
- En esta área, viene recibiendo la atención que necesita a cargo de especialistas en medicina infantil a causa del síndrome de intestino corto que padece.
- Es importante precisar que los niños que padecen de esta enfermedad suelen presentar problemas asociados como desnutrición crónica y hepatopatías.
- Los problemas hepáticos producen coagulopatías. En el caso de la menor se ha presentado un pequeño hematoma en el cuero cabelludo en la región parietal derecha, producto de la alteración en su coagulación. Por este motivo viene recibiendo un tratamiento que consiste en la infusión de plasma.
- La niña viene siendo monitoreada permanentemente bajo medidas de bioseguridad que corresponden a su delicada condición de salud debido a la seria malformación que presenta.

La gerencia del hospital Edgardo Rebagliati de EsSalud reitera su compromiso de continuar ofreciendo el tratamiento que corresponde a la menor, como parte de la atención integral que ofrece a cada asegurado y en el marco de la política de la Humanización de los Servicios de Salud.

Jesús María, 30 de setiembre de 2016  
Oficina de Relaciones Institucionales